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财政部将制定养老金投资归集办法和规范化流程

保障资金安全 维护百姓权益

财政部副部长余蔚平
２８

日表示，

财政部将抓紧研究制定养老基金委托
投资资金归集办法和规范化流程，提高
归集效率，保证资金安全。

余蔚平在
２８

日举行的国新办新闻
发布会上表示，将按照国务院的统一部
署，抓紧研究制定《基本养老保险基金
投资管理办法》 的相关文件和配套政
策，积极做好前期的组织实施，在资金

上划到中央以后尽快正式开展投资运
营。

基本养老金的筹集方式是国家、单
位、个人共同负担。 从国家层面，财政不
仅通过税收优惠政策给予支持， 同时在
基本养老保险基金出现不足的时候给予
补贴。

余蔚平说，财政部门近年不断调整
优化支出结构，加大了对养老保险的支

持。 根据社会保险基金决算数据，从
１９９８

年到
２０１４

年， 各级财政对养老基
金的补贴共计

２．５６

万亿元， 占到
２０１４

年年末基金滚存结余的
７２％

。

根据
８

月
１７

日实施的《基本养老
保险基金投资管理办法》不超过

３０％

的
养老保险资金可用于投资股市。

养老金投资涉及百姓切身利益，投
资安全成为首要考量。 余蔚平说，财政

部将从三方面保障养老金投资安全：

一是加强财政专户的监管。当前各
地养老金都集中在财政专户，实行收支
两条线管理确保资金安全。二是会同人
力资源和社会保障部等部门，从财政职
能的角度加强监督检查。 三是实时监
控，落实《办法》规定的报告制度、备案
制度，以及对社会的信息披露等。

(

据新华网）

固定收益信托产品

销售火爆

近期， 信托市场的固定收益信托
产品销售可谓火爆。 某银行连续两笔
合计

19

亿元的集合信托罕见大买单
的“面世”，一度在信托行业内引发轰
动。在金融机构大买单连续出现的同
时，高净值客户也“不甘落后”，纷纷
认购信托产品，一时间信托产品甚至
出现供不应求的局面。据记者走访中
原信托得知，近期中原信托公司发行
的信托产品受到了投资者的追捧，其
刚成立的一款房地产类集合信托计
划在预约开始十分钟后即超过

2

亿
元。 为什么近期信托产品销售如此火
爆？ 记者特意咨询了中原信托的专业
人士。

据中原信托财富管理专家介绍，

近期信托产品销售火爆主要有三方面
的原因。 首先， 近期股票市场波动较
大， 不少风险偏好下降的个人投资者
将资金转向信托等安全边际较高的领
域， 以求资产的保值增值； 其次，自
2015

年
2

月以来， 中国人民银行连续
五次宣布降准降息， 利率进入下行周
期。 由于存款利率下降，信托产品在收
益率方面的比较优势与前段时间相比
明显扩大。在市场利率有望继续下降的
预期下，不少投资者转而选择信托理财
产品；最后，信托产品的年化收益率大
多在

9%-11%

，是定期存款收益率的数
倍，也普遍高于其他理财产品，因而受
到高净值客户的青睐。

据了解，目前中
原信托正在加快推
进业务转型升级，研
发推出更多安全、高
收益的信托理财精
品， 服务机构和高
净值客户的财富管
理需求。

〉〉〉链接

夺冠之前她们在说什么？

在比赛的最后阶段， 遥遥领先
的两名中国选手甚至在进入鸟巢之
前聊起了天。那么她们在聊些什么？

吕秀芝说，“就是聊天嘛，因为
竞走不像百米，万一到最后我们两
人被罚下了怎么办， 我们确保第
一、第二就行了，虹姐拿冠军，我拿
银牌，我就很开心了。 ”

吕秀芝表示，本次比赛前面走
得特别轻松，但后面的技术和我体

能有很大关系， 到了进场也就
１０％

的体能”。 在最后，她还吃到了一张
卡。 按照规则，吃到三张卡就将被
罚下。 这或许也是最后中国选手有
所保留的原因之一。

“后面的话我们已经感觉到自
己是第一、第二了，距离后面的选手
也很远，所以没必要加速，没说成绩
要多好。 ”吕秀芝解释说。

（据新华网）

鸟巢终现“中国虹”

刘虹为我国夺得本届田径世锦赛首金

苦等
７

天之后，中国田径在北
京世锦赛上终于见金！

２８

岁的世界
纪录保持者刘虹在女子

２０

公里竞
走中终于成就世界冠军。

“等了
5

届世锦赛才终于实现我
的梦想。 ”刘虹忍不住激动落泪，“我
们为这块金牌真的付出太多了。 ”

２１

岁的全运会冠军、 新秀吕秀
芝在和刘虹一起领走了几乎全程之
后， 紧随其后冲过终点线， 获得亚
军。 两人身披五星红旗，在“鸟巢”里
一起绕场庆祝这看似轻松却来之不
易的胜利。

说它看似轻松是因为从发枪
开始两人就冲在前面， 交替领走，

前
５

公里还有年轻的捷克选手尾
随， 之后的

１５

公里就剩两位中国
姑娘齐头并进。 两人的冲线时间都
是

１

小时
２７

分
４５

秒， 比第三名乌
克兰选手奥利亚诺夫斯卡快了

２８

秒。

说它来之不易是因为这几乎是
主场作战的中国田径队在本届世锦
赛上最后一个扎实的冲金点， 此前
男队面对绝佳机会痛失

２０

公里竞
走金牌， 可以说这场比赛中国姑娘
承受着相当大的压力。 再往前看，中

国竞走上一次也是唯一一次在世锦
赛上夺冠还要追溯到

１９９９

年，那次
刘宏宇问鼎之后， 连续

７

届女子冠
军全部是俄罗斯人。

对刘虹自己来说， 这更是等待
已久的胜利。 此前

4

次世锦赛两块
铜牌一块银牌， 两届奥运会两个第
四，对

２８

岁的她来说，剩下的机会
不会太多了。本赛季刘虹状态很热，

在
６

月的国际田联竞走挑战赛西班
牙拉科鲁尼亚站创造了

１

小时
２４

分
３８

秒的世界纪录。在俄罗斯队出
于某种原因集体缺席的情况下，北
京真的是最佳机会。

和这次世锦赛一样， 到明年
里约奥运会时， 中国女子竞走距
离上一次奥运夺冠也将有

１６

年
了。终于捅破窗户纸之后刘虹说，

“现在我有世界纪录和世界冠军，

明年里约奥运会， 我更有信心
了”，更何况，现在她的身边还有
“中国好队友”。

(

据新华网）

刘虹（右）与吕秀芝身披国旗在鸟巢庆祝


